

UNO MAS UNO

Fuerte polémica entre la Unión Cívica Radical y la junta militar argentina

BUENOS AIRES, 16 de noviembre (AP, IPS y UPI). — La Unión Cívica Radical (UCR), considerada la segunda fuerza de oposición a la junta militar, estaba hoy enfrascada en una fuerte polémica con el comando en jefe de la provincia de Córdoba que, según estiman los observadores, va a tener proyecciones nacionales en el tenso ambiente político del país.

El jefe del estado mayor del ejército, general José Vaquero, dijo hoy que los militares "permanecerán en el poder" el tiempo que consideren necesario y que no habrá "revisión de lo actuado contra la guerrilla izquierdista", aludiendo así a la determinación militar de rechazar los pedidos sobre la aclaración de la suerte corrida por los miles de desaparecidos.

"El ejército argentino, —dijo Vaquero—, no permitirá que lo que se ganó en el campo de batalla sea mancillado con la mancha de la culpa que el enemigo pretenda grabar en nuestro espíritu con refinados y espurios métodos".

La Unión Cívica Radical de Córdoba, 700 kilómetros al noroeste de la capital, describió a Argentina, en un documento dado a conocer el jueves pasado, como "un país en el que no funcionan las instituciones, la economía ha sido tan maltratada que se ha transformado en un cáncer que destruye todos los sectores de la producción, mientras que campean la censura, la especulación, el desprecio de las fuerzas armadas por el sufragio y las legítimas aspiraciones populares". Según la UCR de Córdoba el gobierno militar "ha postrado al país y lo ha arrojado ante las empresas multinacionales".

En una no menos dura respuesta al documento de la UCR de Córdoba, el coman-

dante del tercer cuerpo del ejército, general Cristino Nicolaidis, acusó al radicalismo de "no haber sabido dar las soluciones convenientes" en su oportunidad y de haber convalidado "situaciones de subversión y corrupción".

El general Nicolaidis, quien se dice abierto colaborador del comandante en jefe del ejército, general Leopoldo Galtieri, pidió al radicalismo que ratificara o rectificara esa declara-

ción y, según se supo, dos militares visitaron en su domicilio al dirigente cordobés de la UCR, Héctor Sanders, con el fin de que modificara su actitud. Sin embargo, ayer el documento fue ratificado en todos sus términos, al tiempo que Carlos Contini, presidente de la UCR a nivel nacional, respaldó a la seccional Córdoba y sostuvo que el "documento no contiene ninguna frase agravante".

EXCELSIOR

Polémica de la UCR Argentina con el Jefe Militar en Córdoba

BUENOS AIRES, 16 de noviembre (AP)—La Unión Cívica Radical (UCR), considerado el segundo partido en importancia en Argentina, estaba hoy enfrascado en una fuerte polémica con el comando en jefe del ejército de la provincia de Córdoba que se estima va a tener proyecciones nacionales en el tenso ambiente político del país.

El episodio estalló la semana pasada, cuando la U.C.R. de esa provincia a 850 kilómetros al noroeste difundió un comunicado en el que acusó al gobierno militar de "haber llevado al país a una honda crisis moral", entre otros conceptos igualmente críticos de la situación de la Argentina.

En una no menos dura respuesta, el comandante del tercer cuerpo del ejérci-

to, general Cristino Nicolaidis, acusó al radicalismo cordobés "de no haber sabido dar las soluciones convenientes" en su oportunidad, y de haber convalidado "situaciones de subversión y corrupción".

El general Nicolaidis —que se dice es estrecho colaborador del comandante en jefe del ejército, general Leopoldo F. Galtieri— pidió además que rectificaran o ratificaran esa declaración política. El radicalismo cordobés re-

SIGUE EN LA PAGINA 29

POLEMICA DE LA UCR ARGENTINA

Sigue de la página tres

firmó su declaración y, se supo, elaboraba otro documento para "responder punto por punto" a las acusaciones del militar.

Carlos Contini, presidente de la UCR, respaldó a los dirigentes cordobeses y sostuvo que el documento cuestionado "no tiene ninguna frase agravante. Por eso me ha sorprendido esta actitud dura del comando del III cuerpo del ejército".

El documento de la UCR ha sido, a juicio de los observadores, "uno más" de los que han salido a la luz en estos últimos meses de enjuiciamiento al llamado "proceso de reorganización nacional" que impulsan los militares desde el 24 de marzo de 1976, cuando depusieron al gobierno peronista.

Los observadores políticos, por otro lado, aguardaban el desenlace de este episodio para poder detectar si la actitud de Nicolaidis fue una reacción personal o si, por el contrario, puede inscribirse dentro de un endurecimiento militar hacia los políticos.